

Communiqué de presse

Grand-Lancy, le 12 mars 2012

En route pour une balade musicale : Voix de Fête s'invite à nouveau sur le réseau tpg

Le festival Voix de Fête ouvre ses portes demain. Du 13 au 17 mars, Genève vibrera donc au rythme de musiques de tous horizons, avec une foule d'artistes francophones à l'affiche. Le tram sera aussi de la partie en proposant, le temps de quelques courses spéciales sur la ligne 12, des balades musicales. Les après-midis des 13, 14, 15, 16 et 17 mars, de 13 à 18 heures, il accueillera musiciens, chanteurs et autres pourvoyeurs d'émotions musicales pour quelques interviews.

A tous ceux qui favorisent la mobilité douce et préfèrent vibrer au son de la musique plutôt qu'au vrombissement des grosses cylindrées, les Transports publics genevois, le festival Voix de Fête, RTS et Option Musique proposent quelques balades musicales à bord du tram aux couleurs de la manifestation. Pour la septième année consécutive, les Transports publics genevois soutiennent le festival Voix de Fête, manifestation qui porte fièrement les couleurs de la francophonie. Une trentaine d'artistes se succéderont ainsi pour partager quelques minutes musicales avec la clientèle des tpg à bord du tram du festival. Il circulera sur la ligne 12, entre Place de Neuve et Moillesulaz, de 13 h 00 à 18 h 00, du 13 au 17 mars. L'occasion de rencontrer Ludiane Pivoine, Sirop d'la rue, Fabien Bœuf ou encore Blandine Robin interviewés par Pascal Schouwey.

Les clients qui prendront part à cette balade musicale auront également l'occasion de gagner des places de concert ainsi que de nombreux autres cadeaux offerts par Option Musique, RTS et les tpg.

Et cette année encore, les abonnés unireso bénéficient d'une réduction à l'achat d'une place de spectacle sur présentation de leur abonnement.

Pour plus d'informations et voir quelques images de ces voyages tout en musique : <u>www.tpg.ch</u> et <u>www.voixdefete.com</u>.

Contact:

Isabel Pereira, attachée de presse T +41 22 308 35 29, pereira.i@tpg.ch

Les Transports publics genevois TPG sont l'opérateur de transport public de référence de la région genevoise. Ils ont pour mission de contribuer à la gestion de la mobilité sur leur territoire en proposant une offre de qualité dans le respect des principes du développement durable. Les TPG visent dans toutes leurs actions l'excellence au service de la collectivité publique. Ils agissent dans le cadre d'un contrat de prestations renégocié tous les quatre ans avec l'État de Genève.